

Le 15 mai 2025, la librairie Doucet au Mans a accueilli François-Henri Désérable. L'écrivain est venu présenter son dernier livre, « Chagrin d'un chant inachevé », un récit de voyage à la fois drôle, intelligent et profond. Le public a répondu présent pour échanger avec un auteur au style vif et moderne.

Dans ***Chagrin d'un chant inachevé***, François-Henri Désérable reprend le célèbre périple d'**Ernesto Guevara** et de son ami **Alberto Granado** en 1951. À travers l'Argentine, le Chili, le Pérou ou encore le Venezuela, ils parcoururent plus de 8 000 kilomètres à moto, puis à pied.

En suivant ce trajet mythique, l'auteur propose bien plus qu'un récit d'aventure. Il mêle souvenirs, réflexions et observations personnelles. Avec son ton souvent léger et amusé, il aborde des thèmes sérieux : la quête de liberté, le besoin d'évasion, et le refus d'entrer dans un mode de vie figé. **Le résultat est un texte vivant, riche en trouvailles stylistiques, qui interroge sans jamais lasser.**





« **Je voyage pour aiguïser mon regard** » (François-Henri Désérable)

François-Henri Désérable, connu pour ses romans exigeants et pourtant accessibles, confirme ici son talent. Avec une écriture à la fois précise et pleine de fantaisie, il parvient à donner un souffle nouveau à une histoire souvent racontée. Il n'imité pas Guevara, il le suit avec recul, humour, et toujours cette envie de comprendre l'homme derrière l'icône.

Ancien joueur de hockey sur glace devenu écrivain, François-Henri Désérable aime mêler action et réflexion dans ses récits : « **Si l'on voyage ce n'est pas tant pour changer de lieu mais pour changer d'idées.** »

Son style, rythmé et inventif, séduit aussi bien les amateurs d'histoire que les passionnés de

littérature contemporaine.



Un moment d'échanges et de partages



Au Mans, la rencontre a été chaleureuse et animée. Devant un public curieux, **François-Henri Désirable a évoqué son voyage en Amérique latine, ses choix littéraires et sa vision du voyage** comme une façon de rester libre. Il a aussi parlé de l'importance de l'imprévu dans son écriture.

Questions, anecdotes, lectures d'extraits : la soirée a permis une véritable immersion dans l'univers de l'auteur, entre sérieux et légèreté. Un moment rare, que les lecteurs présents ne sont pas près d'oublier.

Texte et photos : Louis LEFÈVRE.

« *Chagrin d'un chant inachevé* », de François-Henri Désirable, est disponible depuis le 8 mai 2025 (Éditions Gallimard). 208 pages.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)